

Vier Autos teilweise schwer beschädigt

Den Unfall in der Ensdorfer Provinzialstraße löste vermutlich ein Schwächeanfall aus

Ens Dorf. Schwerer Unfall am Samstag in der Provinzialstraße in Ens Dorf Ein Mann, 60, ist mit seinem Ford Fiesta unterwegs, als er plötzlich nach rechts von der Fahrbahn abkommt. Grund: ein Schwächeanfall, vielleicht ein

Herzinfarkt. Der Kleinwagen rammt einen schwarzen Fiat 500, der am Straßenrand geparkt ist, und schiebt ihn in einen weißen Seat Leon. Der wird wiederum durch den Aufprall in einen silbernen 3er BMW geschoben –

Riesenschaden. Dazu fängt der Wagen des Verursachers Feuer im Motorraum. Ein Feuerwehrmann, privat unterwegs, kann die Flammen schnell unter Kontrolle bringen. Derweil versorgt das DRK den Fahrer. *bub*



Ein schwerer Unfall hat sich in der Provinzialstraße ind Ens Dorf ereignet. Ein blauer Fiesta rammte den geparkten Fiat 500, der einen weißen Seat und der einen 3er BMW. FOTO: BECKER&BREDEL